

2018年11月6日

「19期南部学級同窓会」開催報告

梶原 清 19期

2018年10月27日（土）大阪駅前第三ビル32階エスカイヤークラブ駅前第三ビル店で午後一時より12名参加のもと行いました。

南部先生は入院中でありましたが、参加意欲満々でした。しかしお嬢様の許可が下りませんでしたので諦められたようです。来年は生徒たちが押しかけて介護タクシーに押し込み、車いすに乗せて拉致してこようと衆議一決の次第です。お嬢様お覚悟のほど宜しくお願い致します。

ありあまる料理を前に、皆さんの近況報告や懐かしい写真集を種に歓談のうち午後四時半すぎに閉会しました。

毎年開催していますが、年々黄泉の国へ旅立ちされた方や、体調不良で泣く泣く不参加の方も出てきて減少しているのが残念です。しかし、今日ここに集うこと出来ることは元気な証拠です。来年は先生も交えて、一人でも多く集える様に皆で誓い合った次第です。

二次会も元気に行きましたよ!! 曾根崎新地の「花すみれ」で童謡から叙情歌、演歌まで多士済々のおじいちゃん、おばあちゃんがソロやら合唱で大いに盛り上がり英気を養いました。又来年の参加を約束して散会いたしました。



後列左端 平子幹事、後列右端 山本幹事、前列左端 梶原幹事